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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １８ 

令和 ６年 ５月３０日 

午前・午後 ２時５８分    

議会名 令和 ６ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ７  番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 

市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 佐野市の防災について 

（１）業務継続計画について 

 

 

 

 

（２）受援体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）国土強靭化地域計画に

ついて 

 

 

 

 

 

２．市民（地域）の声を聞く佐

野市について 

 

① 各部局の個別行動計画の策定状況を伺います。 

② 課題とされていた非常時優先業務の開始目標時

期の設定についてどのように改善が図られてい

るのか伺います。 

 

① 災害対応における人員配置のシミュレーション

について、現状と庁内の情報共有について伺い

ます。 

② 庁内の受援担当者の設定状況、連絡体制につい

て伺います。 

③ 体制確認等の役割として、危機管理業務や復旧

復興対応に従事経験のある職員からの意見聴取

の機会が必要と考えますが、見解を伺います。 

 

① 国際防災拠点さの整備方針との整合性について

どのようにお考えか伺います。 

② 市有施設の在り方が大きく変化している状況

下、平成３０年３月策定の佐野市市有施設適正

配置計画の推進にも関連すると考えますが、見

解を伺います。 
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（１）広聴機会について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）地域担当職員制度につ

いて 

 

 

 

 

３．小中学校適正規模・適正配

置基本計画について 

 

 

 

 

 

 

① 現在、佐野市は市民の声をどのように捉えてい

るか伺います。 

② 過去３年間において、市役所窓口、ホームペー

ジ等により佐野市が把握している市民の声の件

数について伺います。 

③ 市民の声を捉える広聴機会の拡充・仕組みづく

りについてどのようにお考えか伺います。 

 

① 現在の地域担当職員数、配置状況を伺います。 

② 地域担当職員の主な取り組み内容と効果につい

て伺います。 

③ 今後、制度の充実についてどのようにお考えか

伺います。 

 

① これまでの進捗をふまえ、検証結果はどのよう

に反映されるのか伺います。 

② 市内における複式学級の状況と今後の推移につ

いて伺います。 

③ 小中一貫の前提となる小小統合についてどのよ

うな見解か伺います。 

 

 


